
座談会

撤去蓋の行く末を語る

前橋市水道局下水道整備課

横塚有利

見供良紀

マンホールナイト実行委員会

竹内正則

白浜公平



悲しい話をします











希望の光が現れました





きっかけは？



反響は？



売払い予定現品の確認会に
行ってきました











































Yahoo!のトップページに
載りました













岡崎市が明日・明後日せり売りを開催













結果やいかに







今後の展望は？













ありがとうございました


